

Dienstag, den 2.5.2015

Am zweiten Tag haben wir viel erlebt. Als erstes wurden wir einfach von Kindern geweckt. Danach kanteten wir kurz Frühstückchen und haben dann schon was erlebt. Denn wir waren im Museum. Dann sind wir wieder gekommen. Und haben Mittag gegessen. Dann durfte jeder erstmal in sein Zimmer. Und manche kinder sind dar mit Frau Paffrath ans Meer gegangen. Die anderen haben was ganz anderes erlebt.

Die anderen haben ein rauch melden gehört. Danach sind die anderen wieder gekommen. Und dan haben wir alle zusammen Abend gegessen. Danach war ich duschen. Zum Glück war es dann schon spät. Dan haben wir uns noch einmal getroffen. Und gleich machen ein paar Kinder noch eine Party. Und jetzt Gute nacht.